

Les Forces armées syriennes occupent un vaste territoire de la ville de Palmire



Damas, 26 mars, (RHC-PL).- Des unités des Forces armées syriennes et des alliés ont réussi à prendre deux tiers de la ville de Palmire, à 250 km au Nord de Damas.

Des rapports de la télévision locale précisent que les combats ont été acharnés à cause de la résistance suicide des terroristes opérant dans la région, où il y a à peine d'habitants.

L'aviation russe a réalisé plus de 40 bombardements contre les positions des terroristes pour soutenir l'offensive terrestre des troupes du gouvernement et des milices de la défense populaire dans la zone de Palmire.

Les forces aériennes ont fait savoir que 46 objectifs des extrémistes ont été détruits dans la zone ces derniers jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88532-les-forces-armees-syriennes-occupent-un-vaste-territoire-de-la-ville-de-palmire>



Radio Habana Cuba